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证券代码：002192                                             证券简称：融捷股份 

融捷股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                                编号：2022-06 

投资者关系活动 

类别 

□特定对象调研     □分析师会议      □媒体采访        □业绩说明会        

□新闻发布会       □路演活动        □现场参观         

 其他 （2022 年广东上市公司投资者关系管理月活动--投资者网上集体接待

日） 

参与单位名称及 

人员姓名 
参与本公司投资者网上集体接待日活动的全体投资者 

时间 2022 年 9 月 22 日下午 15:50 至 16:50 

地点 全景网 https://rs.p5w.net/html/134956.shtml 

上市公司接待 

人员姓名 

副总裁兼董事会秘书：陈新华 

财务总监：朱道源 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次 2022 年广东上市公司投资者关系管理月活动--投资者网上集体接待

日，公司通过全景网与广大投资者进行集中在线交流，本次交流的主要问题及

回复情况如下： 

1、250万吨选矿利益共享金多少钱一年，政府是否和贵司有讨论过这个问题，

250万吨选矿环评大概什么时候通过？ 

答：您好，公司与政府达成的利益共享机制涉及的利益共享资金按实际采矿量

计收，与选矿产能无关。上位规划环评取得批复是公司项目环评申报的前提条

件，目前政府相关部门尚未明确上位环评批复的时间。一旦上位环评取得批复，

公司会尽快安排项目环评的申报，谢谢。 

2、250万吨选矿利益共享金是否有确认，利益共享金多少钱一年 

答：您好，公司与政府达成的利益共享机制涉及的利益共享资金按实际采矿量

计收，与选矿产能无关。谢谢。 

3、未来锂价稳定后，公司业绩如何继续保持高质量增长？有什么具体规划？大

概什么时候能进一步产能释放？有没有增加新矿计划？ 

答：您好，公司会持续贯彻多产出、快产出的经营方针，努力实现公司业绩的
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高质量增长。公司将加快 250 万吨/年锂矿精选项目建设，争取实现采选冶产能

匹配。公司会根据相关政府部门对锂矿资源的规划和公司实际情况综合考虑后

续发展规划。谢谢。 

4、工信部一直在说要加快新矿审批，请问州政府在这方面是如何给企业提供便

利的？ 

答：您好，工信部的表态对行业发展有积极影响，期待具体政策的出台，谢谢。 

5、上位环评 9月 9日发了批前公告，还有什么流程要走才能发批后公告？预计

多长时间能出结果，公司第三次环评文件是否在准备中？ 

答：您好，据了解，上位规划环评后续还有受理及批复流程；上位规划环评取

得批复是公司项目环评申报的前提条件，目前政府相关部门尚未明确上位环评

批复的时间。一旦上位环评取得批复，公司会尽快安排项目环评的申报，谢谢。 

6、锂价新高不断，公司 3季度业绩是否更上一层楼？ 

答：您好，有关公司第三季度业绩情况请关注公司将于 2022 年 10 月 25 日披露

的第三季度报告，谢谢。 

7、目前锂价不断新高，公司 3季度业绩如何？ 

答：您好，有关公司第三季度业绩情况请关注公司将于 2022 年 10 月 25 日披露

的第三季度报告，谢谢。 

8、公司卖给关联方价格为什么远低于市场价格？ 

答：您好，公司关联交易定价及交易条件遵循市场化原则，不存在投资者所提

情况，谢谢。 

9、请问董秘，随着公司全资的锂矿企业复产、入股的锂盐企业投产，如何解决

上市公司与融捷集团的同业经营问题？如何解决上市公司关联交易占比过高涉

嫌损害上市公司利益问题？ 

答：您好，感谢您的关注。为维护上市公司利益，融捷集团计划未来五年内以

有利于上市公司利益为原则、结合企业实际情况并采取有关监管部门认可的方

式，通过包括但不限于资产重组、资产转让、股权转让、资产出售给无关联第

三方或上市公司、停止成都融捷锂业相关竞争业务、促使上市公司取得成都融

捷锂业控制权等多种方式，或采取其他届时法律及监管规则允许的解决相关同

业竞争事项的合规措施，以彻底解决成都融捷锂业与公司存在的同业竞争问题。
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关于解决同业竞争问题的详细情况，请查看公司于 2022 年 7 月 22 日披露的《关

于深圳证券交易所 2021 年度报告问询函的复函公告》。 

公司关联交易履行了股东大会审议程序和信披义务，关联交易定价及交易条件

遵循市场化原则，不存在损害上市公司利益的情形。谢谢。 

10、融捷未来如何避免越来越多的关联交易？集团对资源整合注入有没有什么

清晰的规划。是不是一切都得等定增搞定才会考虑？ 

答：您好，公司未来会积极拓展非关联方客户，提高非关联交易比例；同时，

还可以考虑通过整合产业链的方式降低关联交易占比。若融捷集团或公司筹划

相关事项的，我们会依据信息披露规则进行披露。谢谢。 

11、强烈建议公司年报分红送股，增加股票的流动性。 

答：您好，公司将在关注自身正常经营发展的同时高度重视股东的合理投资回

报，未来如若公司在具备分红的条件下，公司会遵守“未来三年股东分红回报规

划”，通过分红积极回报投资者，谢谢。 

12、融捷集团持有的 40%成都融捷锂业股权，有没有计划整合到融捷股份？ 

答：您好，若融捷集团或公司筹划相关事项的，我们会依据信息披露规则进行

披露。谢谢。 

13、250万吨选矿项目环评有无实际性困难，环评什么时候通过，250万吨选矿

利益共享金多少一年，目前矿源不够问题怎么解决，甲基卡 3 号矿脉公司有考

虑吗？当地政府是否会对融捷优先考虑，二期锂盐项目什么时候开工建设？ 

答：您好！截至目前，经公司咨询相关政府部门，公司 250 万吨/年锂矿精选项

目上位规划甘孜州康-泸产业集中区总体规划（2021-2035）环评已完成报批前公

示，后续还有受理及批复流程。上位规划环评取得批复是公司项目环评申报的

前提条件，目前政府相关部门尚未明确上位环评批复的时间。公司已在鸳鸯坝

建设锂矿工程院项目及配套设施，截至目前，公司并未了解或者接收到来自政

府相关部门关于项目存在障碍的信息。 公司与政府达成的利益共享机制涉及的

利益共享资金按实际采矿量计收，与选矿产能无关。 公司目前没有扩大矿源的

计划。矿产资源的权利设置和取得需按照国家有关规定开展，公司会根据相关

政府部门对锂矿资源的规划和公司实际情况综合考虑后续发展规划。 成都锂盐

厂二期项目公司会根据视市场情况和企业实际情况而确定开建时间，目前尚未
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明确时间。谢谢。 

14、之前董秘在互动易平台回复说；增加原矿来源有两种可选方式，一种是扩

大采矿产能，一种是政府协调解决（外购原矿）。我想请问下，外购原矿指的

是购买其他公司挖出来的锂辉石原矿吗？ 

答：您好，是的，谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 9 月 22 日 

 


